

若手職員からのメッセージ

柔軟な働き方ができる



(採用11年目／女性／捜査・公判部門：事件管理担当)

私の業務は主に事件に関する報告事務ですが、他の職員が育児休業中であったり、立会事務官の応援で不在のときには、公判事務、通訳手配、旅費事務等も担当し、様々な業務に携わっています。

私は昨年まで育児休業を2年間取得し、育児に専念させていただきました。

現在は、早出勤務と休憩時間短縮の制度を利用し、7時30分から15時45分まで勤務をしています。早めに保育園へお迎えに行きたいのですが、保育園入園のためにフルタイムで働きたいという希望もあったので、勤務時間に関する制度を利用させていただいている。

育児休業から復帰する際には前と同じように勤けるのか不安でしたが、周りの方に支えられ、育児と両立しながら働くことができています。

このように岐阜地方検察庁は様々な制度が充実しており、柔軟な働き方ができることが魅力的な職場です。是非一緒に働きましょう。

サポート体制が充実

(採用9年目／男性／検務部門：事件・令状担当)

私は、事件・令状担当として、身柄事件送致の受理手続、令状関係の書類の点検、事件の処理手続などの業務を行っています。事件・令状担当は、時間的制約がある業務が多いため、他部署と比べても忙しいことが多いですが、滞りなく業務をこなすことができたときなどに、達成感ややりがいを感じます。

休日には、検察庁の野球部で活動したり、仲の良い職員と遊んだり、趣味の時間に使うなど充実した時間を過ごしています。また、忙しい部署ではありますが、上司の方が気にかけてくださったり、同じ係の人がフォローしてくださるので、年次休暇もしっかり取ることができます。

私は副検事志望ですが、検察庁に入るまで刑法などの勉強はしていませんでした。しかし、研修などのサポートが充実しているので、少しずつ勉強をして試験に向けて頑張っています。

検察庁に興味がある方、副検事が気になっている方、それ以外の方も、一緒に働くことを楽しみに待っています！



幅広い職務内容で様々な知識が身に付く

(採用8年目／女性／事務局部門：総務課人事係)

私の担当している主な業務内容は、諸手当の計算を含めた職員の給与に関する業務、健康診断の実施等の職員の健康管理業務です。特に、給与の計算は、法令や規則に則って適切に遂行しなければならないですし、職員の生活に直接関わってくる重要な業務ですが、だからこそ、完遂できたときにはやりがいを感じます。私は、昨年まで捜査・公判部門と検務部門の経験しか無く、勉強の毎日ですが、業務を通じて、日々、保険料や税金のことなど、これまで知らなかった新たな知識が身に付いていることを実感しています。

普段は緊張感を持って業務を行っていますが、休暇を取得しやすい職場環境ですので、休暇の際に仕事を忘れて、趣味のスポーツ観戦や、連休を取得しての旅行などでリフレッシュしています。

検察庁は幅広い業務を行う職場です。興味のある方は是非一緒に働きましょう！

仕事もプライベートも大切にできる

(採用7年目／男性／捜査・公判部門：立会事務官)

私は、支部で立会事務官として勤務しており、主に、検察官の取調べに立ち会ったり、捜査や公判(裁判)に必要な書類を作成・点検したりと、検察官のパートナーとして刑事事件に関する事務を行っています。

検察官と共に業務を行う中で、事件の真相究明に携われたことや法秩序維持に貢献できたと感じる時も多く、とてもやりがいを感じます。

私は、岐阜地検の野球部に所属しており、休日には試合等にも参加して、同僚と共に汗を流しています。部署や年齢が異なっていても、野球を通じてコミュニケーションを取ることで、自然と交流を深められています。それに、身体を動かすことで良いリフレッシュとなり、日々の業務への意欲向上にも役立っています。

検察庁は、仕事もプライベートもどちらも大切にできるところです。

検察庁業務に興味のある方は、是非一緒に働きましょう！



副検事に任官することができる

(採用6年目／女性／検務部門：徴収・犯歴担当)

私は、現在、支部で徴収・犯歴担当をしています。

徴収担当は、罰金等の財産刑の裁判の執行に関する事務を行います。基本はデスクワークですが、罰金等を納めない人に電話をして督促したり、所在不明の人がいれば家に赴くなどして所在調査をしたり、内偵捜査をしたりと、業務内容は多岐にわたります。いろいろな方法を尽くして適切に財産刑の裁判の執行ができたときはとても達成感があり、やりがいも大きいです。

また、検察事務官として一定期間働いた上で試験に合格すると副検事に任官することができる制度があり、私は将来副検事を志望しています。岐阜地検では、副検事志望者を対象とした勉強会が開催されており、将来のキャリアアップ支援も充実しています。

検察庁の業務内容は幅広く、どれもとてもやりがいのある仕事だと思いますので、是非、一緒に働きましょう！



育児休業を取得しやすい職場環境

(採用13年目／男性／捜査・公判部門：事件管理担当)

私の業務は、刑事裁判・上訴などに関するもので、まさに検察庁らしい業務内容にやりがいを感じています。

私は、3か月と少しの期間、育児休業を取得させていただきました。

当然、私がいない間は他の職員に私の業務に従事していただきなければならないわけですが、現在の部署は快く育児休業へと送り出してくれました。

復職後も、私の「家族との時間を大切にしたい」という意向を尊重し、定時退庁ができるようにサポートしていただき、育児に向き合うことができています。

岐阜地方検察庁は、全ての職員の考え方が「令和」にアップデートされており、男性だから育児休業を取得しにくいなどの雰囲気は皆無であり、むしろ推奨される勢いです。

仕事もプライベートも謳歌したい方、是非岐阜地方検察庁で一緒に働きましょう！